



3 Pièces

68 m²

Réf. 86835687

710 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Blériot-Willem, au 7ème étage par ascenseur d'un immeuble récent de bon standing avec gardienne, appartement de 69m2 en excellent état. Traversant Sud-Est, Nord-Ouest, il est baigné de soleil et bénéficie d'une belle vue dégagée sur la Seine et le Parc André Citroën. Il se compose de : séjour avec vue, entrée avec dressing, cuisine, deux belles chambres au calme, salle de douche, dégagement avec placard, débarras, toilettes séparées. Une cave complète ce bien. Métro Mirabeau (ligne 10), Michel-Ange Auteuil (ligne 9), bus 72, 52, 62, 22.

Blériot-Willem, on the 7th floor (with elevator) of a well-maintained, modern building with a concierge, this 69 sq m (743 sq ft) apartment is in excellent condition. Facing southeast and northwest, it is bathed in sunlight and enjoys a beautiful, unobstructed view of the Seine and the André Citroën Park. It comprises: a living room with a view, an entrance hall with a dressing room, a kitchen, two quiet bedrooms, a shower room, a hallway with a closet, a storage room, and a separate toilet. A cellar completes this property. Nearby metro stations: Mirabeau (line 10) and Michel-Ange Auteuil ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

6, rue Donizetti - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

